
 

 

吹田市立総合運動場指定管理者候補者選定委員会 議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１ 開催日時 

令和７年（2025 年）１月１７日（金）午後１時００分から午後 4 時 3０分まで 

２ 開催場所 

吹田市立総合運動場 会議室 

３ 出席委員  

（委員長）橋本 行史委員、（副委員長）山野 薫委員 

福澤 靖治委員、橋本 章一委員、河野 裕一委員 

４ 公開・非公開の有無 

  非公開 

５ 非公開理由 

  吹田市審議会等の設置及び運営に関する指針第９項第２号及び吹田市情報公開条例 

第７条第３号（審議会等に関する情報）の規定による。 

６ 次第 

１ 吹田市立総合運動場指定管理者候補者選定委員会委員の紹介 

２ 委員長及び副委員長の選任 

３ 第三者モニタリング評価 

(1) モニタリング評価の手順について 

(2) 市の評価に対する確認 

(3) 各委員の評価（指定管理者のヒアリング） 

(4) 答申 

４ その他 

 

 

 

 



 

 

【第三者モニタリング評価の議事概要】 

 

１ 管理運営内容について 
 

委員 

トレーニング室が少し暗い感じがしました。 

屋内の照明は、照明が切れた時だけ替えているのでしょうか。 

 

指定管理者 

トレーニング室については、全てＬＥＤ照明に変えています。 

経費削減や省エネというような観点から、お客様に常時使っていただく所から優先的に照

明をＬＥＤ化しました。ＬＥＤ化する時点で必要な明るさを担保させていただいています。 

照明が暗いという声は利用者からあまり届いていないのですが、暗いということであれば、

業者と相談させていただこうと思います。 

 

委員 

令和 5 年度の方が令和４年度よりも収支差額が大きくなっています。 

収支差額が大きくなった理由はありますか。 

 

指定管理者 

使用人数については、専用使用や、教室、市が主催する大会など全てを含めた数字になって

おり、令和 4 年度が、121,485 人。令和 5 年度が 126,325 人。 

使用人数は、約 5,000 人増えています。 

使用料収入については、令和 4 年度が 6,534,180 円、令和５年度が、8,081,380 円。 

使用料収入は約 150 万円増えています。 

 

委員 

子育て世代から大規模運動公園に対する市民ニーズが高まっていると言われています。 

子育て世代が今必要としている緑地を含めた広い公園の機能は、今の指定管理業務の中に

は含まれていないのですが、自主事業であるとか、あるいは環境の整備等で実施しています

か。 

 

指定管理者 

自主事業において、未就学児をお持ちの子育て世代向けの親子教室を実施しています。サブ

グラウンドでは親子で遊ぶ姿やピクニックのようにレジャーシート広げて、お弁当を食べ

ている方も見られます。本来は、体育施設は基本的にアルコール等、飲食も場所によっては



 

 

禁止ですけれども、常時監視カメラで見ていますので、サブグラウンドの状況については指

定管理者で把握しています。 

 

委員 

大きな大会などを開催する場合、騒音の問題が発生しそうですが、大会の開催前には事前に

対策をしていますか。 

 

指定管理者 

大会では案内等のアナウンスをスピーカーから流すので、スピーカーの音がうるさいとい

うような苦情が今までになかったわけではございません。その時にはスピーカーの個数で

あるとか、あるいはボリュームの調整でご理解をいただいています。その他、北側のマンシ

ョン群の方を向いているスピーカーを切るなどの対応をしています。 

 

委員 

総合運動場の来場方法について、97 人の回答の中で、多い順に 40 人が徒歩、37 人は自転

車、ということを考えましたら、近隣の方がご利用されているということがわかりよくわか

ります。来場方法と子育て世代ということを併せて考えれば、やらなくてはならないことが

見えてくると思いました。 

例えばベビーカーを押して来る方々向けに、フィールドを子育て世代に単純に開放といっ

たことはできますか。既に実施していますか。 

 

指定管理者 

スポーツの日と子供の日にフィールドに入って遊んでいただけるような形で開放していま

す。スポーツの日については、市民の方は、子供の日については、小中学生は無料で利用で

きます。現在は年に 1 回、2 回の話ですので、定期的に開催できればと思っています。 

他には、朝９時から 11 時の時間帯を、近隣の高齢者の方にグラウンドゴルフという形での

貸し出しをさせていただいています。グラウンドゴルフでの開放と同様に、昼間の時間帯を

自由に使える一般開放というようなことが自主事業で実施できるかどうかは市と協議して

いきたいです。 

 

委員 

総合運動場の利用者の方は、近隣にお住まいの方が多いですか。 

 

指定管理者 

近隣の方が多いです。 

ただ、運動場、陸上競技場は市内でここしかないので、遠方の人にもぜひ来ていただけるよ



 

 

うな仕組みを現在模索中です。 

 

 

２ 利用者満足度について 
 

委員 

モルックのような、ニュースポーツの教室は実施していますか。 

 

指定管理者 

教室の実施を試みていますが、参加者が少なく教室として成立しないことがありま

す。 

様々なニュースポーツの道具は常備しているので、イベント時に単発的に教室を実施

したりはしますが、やはり参加が少なく子供向けの輪投げなどのわかりやすい教室の

方が参加いただいています。 

 

委員 

子育て中の方が授乳できるような施設をサブグラウンドのところに設置できません

か。サブグラウンドの利用や機能が失われるっていうことにもなり難しい問題です

が。 

 

指定管理者 

管理棟から一番遠いサブグラウンドを限られたスタッフ数で安全性を確保して管理で

きるかというと、定点カメラの設置はあるが万全ではないと考えています。 

現状は、授乳であるとか、おむつを替えるというような場合は、屋内施設の医務室や

おむつ台をお使いいただいています。 

 

委員 

子育て世帯が、公共施設を活動で使いたいという要望はどんどん増えてきていると思

います。来年度が公募の時期なので、子育て世代のニーズも踏まえながら、提案をし

ていただきたいです。 

 

指定管理者 

中の島スポーツグラウンドの事務所と桃山台スポーツグラウンドの事務所におきまし

ては、授乳できるように設備を用意して赤ちゃんの駅の認定を受けました。 

子育て世代向けの取組は、市と相談しながら方策を考えさせていただきたいと考えて

おります。 

 

委員 

利用者の健康チェックは実施していますか。 

 

指定管理者 

健康チェックについては基本的に利用者の自己管理でお願いしております。 



 

 

ただし、トレーニング室入口に血圧計を設置しており、血圧が高い等の体調不良等が

わかった場合にはお控えくださいと注意喚起はしています。 

大会開催時には、主催者が看護師を手配し、医務室を開放しています。 

 

 

３ サービス提供の継続性及び安定性について 
 

委員 

指定管理者の収支について。 

支出のところで、令和 4 年度も令和 5 年度も管理経費が計画額よりも 300 万円程度多

くなっています。 

この 2 年間に関してはたまたま経費多かったものがあるのか、簡単に教えていただき

たい。 

 

指定管理者 

令和 4 年度につきましてはトイレの音声ガイダンスを設置して 700 万円程度設備投資

をしました。 

他には、各種経費削減や省エネに努めても光熱費の高騰や人件費の上昇が上回り、収

益事業を使いながら改善していかないといけないと考えています。 

 

 

４ 今後期待される点やその他について 
 

委員 

壁の色や LED の照明の色など、施設の色が非常に施設の居心地を悪くしていると思い

ました。暖色系の色使いが欲しいです。 

まだ建設から 30 年程度という割には、施設から受ける印象は、高度経済成長期ぐらい

の施設のような印象、かつ、あまり楽しくない印象があります。 

 

指定管理者 

市からお預かりをさせていただいている施設であり、基本的にはモデルチェンジをす

るというところまでは許可していただけてないので、できる限り綺麗な状態を維持し

ていく形となっています。 

 

委員長 

指定管理者と市との間で連絡制度はあるのでしょうか。 

 

事務局 

指定管理者から月次報告や、年次報告を定期的に提出していただき、それ以外でも館

長会議等に必要に応じて出席しています。また、市の担当職員が積極的に施設に訪問

し、普段から指定管理者と市でコミュニケーションを取るように心がけています。 

 

委員 



 

 

障がい者への対応や支援についてお聞きしたいです。 

 

指定管理者 

総合運動場には、競技用の車椅子でトラックを利用される方や、競技用の義足で利用する

方もおられます。 

車椅子の方が一人でトラックやフィールドに出られるようにスロープが設置されていま

す。また、サブグラウンドにつきましては、凹凸がないよう維持補修し、可能な限り安全

性の確保に努めています。 

指定管理者主催で利用者会議を開催しており、障がいをお持ちの方に会議に参加いただい

て、直接ご意見を頂戴したり、あるいは介助者（親）の方に利用者会議に参加いただき、

介助する方の視点での意見を頂戴していますので、今後少しずつにはなりますが、できる

ところから改善していきたいと考えています。 


